¡Hacer cada creyente un CRESTERTE

ILA DECISIÓN MÁS IMPORTANTE DE TU VIDA ES RECIBIR A JESUCRISTO COMO TU SEÑOR Y SALVADOR!

LOUÉ DEBES HACER A CONTINUACIÓN?

MATTHEW G. NEEDHAM

PASOS A SEGUIR PARA NUEVOS CREYENTES

La persona que ha entregado su vida a Cristo necesita un mejor entendimiento del plan y los propósitos de Dios para que pueda crecer rápidamente en su relación con el Señor. Hay mucho que aprender pero mediante la fe en Jesús estás en el camino correcto. Caminar con Dios es un camino diario. Continúa acercándote a Dios y Él se acercará a ti. Dios siempre estará contigo a través de las tormentas de la vida. Nunca dejes de lado su amor, gozo y paz. Espero que Llegues lejos en tu camino espiritual.

Examinaremos diez pasos simples que tú debes tomar como nuevo creyente. Estas son las sugerencias para tu ayuda y aliento y deben permitirte desarrollar un íntimo caminar con Dios.

- 1) Tener la seguridad de la salvación
- 2) Dejar que el amor de Dios llene tu corazón
- 3) Hacerse fuerte en la oración
- 4) Estudiar la palabra sagrada de Dios
- 5) Saber las enseñanzas esenciales del cristianismo
- 6) Comunión con otros creyentes
- 7) Ser bautizados en el agua y del Espíritu Santo
- 8) Compartir las buenas nuevas de salvación con otros
- 9) Ten cuidado con los lobos vestidos de ovejas
- 10) Aprender a caminar en el poder de Dios

Ahora nos dirigiremos a través de estos pasos para que puedas aplicarlos a tu vida:

1) TENER LA SEGURIDAD DE LA SALVACIÓN

Yo era un niño de ocho años cuando fui por primera vez públicamente para aceptar a Jesús como mi Salvador y experimentar el perdón de los pecados. Una persona que estaba predicando un mensaje simple para los niños y se trataba de cómo el pecado (las cosas malas que hacemos) hace que nuestros corazones sean impuros, pero Jesús murió en la cruz para que por Su preciosa

sangre Él pueda lavarnos de nuestros pecados. Si oramos a Jesús, Él vendrá y nos perdona. Luego, Dios nos dará un hermoso lugar en el Cielo. Hasta un niño puede entender el verdadero camino de la salvación (Lucas 18:17), sin embargo, una persona no va a experimentar la realidad del perdón de los pecados a menos que abra su corazón para recibir. Con fe como la de un niño yo dije: "Sí, lo creo."

Los niños pequeños a menudo saben cuándo han hecho mal y sentí que había oscuridad en mi corazón. Reconocí que tenía que hacer las paces con Dios. La persona dijo que si quieres recibir a Jesús, puedes hacer una simple oración a Él ahora mismo. Cuando hice esa oración, me sentí maravillosamente limpio en mi corazón. Desde muy joven yo sabía la realidad de la salvación y que el recibir el perdón de los pecados es real. El problema es que a medida que envejecemos, el pecado puede provocar un mayor endurecimiento, por lo que la gente no quiere tener fe como la de un niño.

Si una persona no tiene garantía de vida eterna, a pesar de que han respondido a un mensaje del evangelio, les animo a pasar por la siguiente lista de pecados y ver si hay algunas áreas en las que todavía necesita el arrepentimiento, el perdón y la limpieza. Después de eso yo simplemente les animaría a poner su fe en Jesús.

El Señor Jesús es el Salvador y es a través de la fe en Él que somos salvos. Muchos creyentes todavía tienen zonas de oscuridad en sus vidas, que impiden a unos, una experiencia de conversión completa. Por favor, considere si es necesario arrepentirte en cualquiera de las siguientes áreas:

La inmoralidad sexual, que incluye la fornicación (tener relaciones sexuales antes del matrimonio), el adulterio, la prostitución, la homosexualidad, la sodomía (el acto de la homosexualidad), el lesbianismo, la impureza, la lujuria, la pornografía y la lascivia. incluye la embriaguez, libertinaje, fiestas salvajes, la depravación, la idolatría (adoración a dioses hechos por el hombre), la avaricia, el robo, la estafa a la gente de su dinero, el odio, el asesinato (incluye aborto innecesario deliberado), celos, arrebatos de ira, causar peleas, malicia, causar divisiones y disputas, contiendas, engaños, palabras deshonestas, chistes obscenos, ni necedades, la calumnia, el chisme, la mentira, el egoísmo, la arrogancia y la necedad innecesarios.

El pecado también incluye los malos pensamientos, la desobediencia a los padres, la amargura, la envidia, siendo desleales, sin afecto, despiadado, sin gratitud ni perdón. El pecado de la brujería

, la cual incluye la adivinación, la hechicería, interpretación de presagios, amuletos, horóscopos, la hipnosis, hechizos, el mal uso de las drogas, el vudú, la magia blanca y negra, el ser un médium o espiritista y consultar a los muertos. El pecado incluye ser cobarde en el seguimiento de Jesús, negando el señorío soberano de Cristo, herejías y mentiras (como los Testigos de Jehová y los mormones, que son los cultos falsos), religiones falsas (como el hinduismo, el budismo y el islam), el ateísmo, la masonería y apartarse de la fe.

(Referencias de la Escritura: Deuteronomio 18:10-12; Marcos 7:20-23; Hechos 19:18-20; Romanos 1:18-32; 1 Corintios 6:9-10; Gálatas 6:19-21; Efesios 5 : 3-7; Colosenses 3:5-10; Apocalipsis 21:08; 22:15).

La gente va a carecer de una verdadera seguridad de la salvación si deliberadamente caminan en la oscuridad o si no están logrando poner su fe en Jesucristo. El camino de la salvación es un estrecho sendero, un camino difícil y pocos son los que realmente lo encuentran (Mateo 7:13-14). Tras reconocer cualquier pecado con el que necesitas hacer frente ante Dios, por favor, mira hacia el Señor Jesús y el precio que ha pagado en la carga de tus pecados sobre sí mismo en la cruz. Jesús derramó su sangre santa, justa para hacer expiación por tu pecado. Para tener un poderoso encuentro, que cambia la vida con Dios hay que ser completamente honesto y humillarse delante del Señor. Tienes que negarte a ti mismo, tomar tu cruz, lo que significa que crucificas deseos pecaminosos, y sigues a Jesús. Recuerda siempre:

Arrepentimiento del pecado + fe en Jesús = salvación

Si no estás seguro dónde estás con Dios, repite la siguiente oración y confiesa tus pecados a él:

LA ORACIÓN DE UN PECADOR PERDIDO PARA LA SALVACIÓN

"Señor Jesús, necesito que me salves. Sé que he pecado, pero no quiero perderme. Gracias por morir en la cruz y pagar el castigo por mis malos caminos. Ahora te confieso estos pecados... (Dile a Dios el nombre de esos pecados).

Me aparto de ellos y espero en ti que me ayudes a caminar por el sendero de la rectitud. Me doy cuenta de que mis malas acciones son responsables de tu crucifixión dolorosa, así que realmente lo siento y te pido que me perdones.

Yo creo las buenas noticias de que resucitaste de entre los muertos y de que estás vivo para siempre. Creo que me estás viendo en este momento, así que abro la puerta de mi vida para recibirte como mi Señor y Salvador.

Ven a mi corazón, quita mis pecados y hazme la clase de persona que Tú quieres que yo sea. Yo quiero ser tu amigo. Lléname con el poder del Espíritu Santo y recapacítame para que yo pueda superar todas las obras del diablo. Ven Espíritu Santo.

Gracias por salvarme y darme garantía de un lugar en el Cielo. Doy toda la alabanza, la honra y gloria a Tu santo nombre. Amén."

'Si confesamos nuestros pecados, Él es fiel y justo para perdonar nuestros pecados, y limpiarnos de toda maldad' (1 Juan 1:9).

| He decidido seguir a Jesús todos los días de mi vida! | Si | No |
|---|-----------|-----|
| Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha da unigénito, para que todo aquél (tu nombre) | | |
| que en Él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna (Fecha de cumpleaños en la familia de Dios: | Juan 3:16 | 5). |
| (El día que aceptaste a Jesús como tu Salvador) | | |

2) DEJA QUE EL AMOR DE DIOS LLENE TU CORAZÓN

Dios es perfecto y amor puro (1 Juan 4:8). 'El amor es paciente, es bondadoso; el amor no tiene envidia; el amor no es jactancioso, no es arrogante; no se porta indecorosamente; no busca lo suyo, no se irrita, no toma en cuenta el mal recibido; no se regocija de la injusticia, sino que se alegra con la verdad; todo lo sufre, todo lo cree, todo lo espera, todo lo soporta. El amor nunca deja de ser; pero si hay dones de profecía, se acabarán; si hay lenguas, cesarán; si hay conocimiento, se acabará' (1 Corintios 13:4-8).

Cuando te ves que te estás poniendo impaciente, cruel, envidioso, fanfarrón, orgulloso, grosero, egoísta, fácilmente irritado, implacable o

que tienes otras actitudes incorrectas, vuelve al Señor y pídele perdón y Él te dará la actitud correcta al llenar tu corazón con Su amor.

Necesitamos conocer el amor de Dios el Padre (1 Juan 3:1), el amor de nuestro Señor Jesucristo, (Efesios 3:17-19) y el amor del Espíritu Santo (Romanos 15:30). Dios es una Trinidad (trío-unidad) de tres personas distintas y eternas y la Santísima Trinidad revela el amor perfecto de Dios (Mateo 28: 19). En primer lugar Dios Padre ha revelado Su amor al enviar a su Hijo como la propiciación por nuestros pecados (Juan 3:16; 1 Juan 4:8-10). Debemos confiar en el amor que Dios tiene para nosotros (1 Juan 4:16). Si entiendes lo que Jesús ha hecho por ti al morir en la cruz no vas a dudar del amor de Dios. Más bien te verás obligado por el amor de Cristo a vivir para Dios, estar convencido de que Él murió para salvarte (2 Corintios 5:14-15). Sé que el amor de Dios es fiel y verdadero.

Todos de nosotros vamos a afrontar las tormentas de la vida, pero ninguna dificultad o problema puede separar un verdadero creyente del amor de Dios en Cristo Jesús nuestro Señor (Romanos 8:35-39). La gente da la espalda a Dios porque no permanecen en Su amor para construir una amistad íntima con Él (Juan 15:9-14). La verdadera fe debe expresarse por el amor (Gálatas 5:6). Si no estás seguro del amor de Dios debes echar mano de estas escrituras: 'y la esperanza no desilusiona, porque el amor de Dios ha sido derramado en nuestros corazones por medio del Espíritu Santo que nos fue dado. ... Pero Dios demuestra Su amor para con nosotros, en que siendo aún pecadores, Cristo murió por nosotros' (Romanos 5:5,8). Céntrate en el hecho de que Jesús dio Su vida por ti y permite que el Espíritu de Dios derrame Su increíble amor en tu corazón. Ora a menudo este tipo de oración:

"Señor, Lléname con Tu amor. Déjame entender las profundidades del amor que Jesús tiene al morir por mí. Abro mi corazón para que el Espíritu Santo vierta el amor de Dios en mi vida. Déjame conocer el amor perfecto de mi Padre celestial y ayúdame a permanecer en Tu amor para siempre."

3) SÉ FUERTE EN LA ORACIÓN

Oración es simplemente hablar con Dios. No puedes conocer a alguien a menos que te comuniques con él. En la oración estamos construyendo una amistad única con Dios como nuestro Padre celestial, con Jesús como nuestro mejor amigo y con el Espíritu Santo quien está presente con nosotros ahora mismo. El Señor está cerca de todos los que le invocan (Salmo 145:18). Ora con una fe infantil desde tu corazón, expresa tus pensamientos y sentimientos al Señor. Cuando oras, ten una conciencia de que Dios está contigo, mirándote y escuchando todas tus palabras.

Cuando yo era un evangelista joven, tuve la bendición de pasar algunos meses en una escuela de oración, que era un poco como un Instituto Bíblico, pero que se dedicaba específicamente a la oración e intercesión. Había unos hombres jóvenes, unas pocas ancianas y una cadena de oración de 24 horas cada día. Cada persona se entregaría solamente 2 horas de su horario a orar, además de tener a veces tiempo de orar juntos. Comprometiéndonos a invertir 2 horas sentados solos en una habitación cada día, nos obligó a ser disciplinados y a aprender a orar. Nosotros no podemos ser legalistas estableciendo unos momentos fijos de oración, pero estamos llamados a ser fieles (Romanos 12:12). Pasar tiempo a solas con Dios, desarrolla una relación de amor. Muchas personas tienen que renunciar a ver la televisión para orar.

Necesitas desarrollar tus propios tiempos personales de oración. Jesús dijo: "Pero tú, cuando ores, entra en tu aposento, y cuando hayas cerrado la puerta, ora a tu Padre que está en secreto, y tu Padre, que ve en lo secreto, te recompensará" (Mateo 6:6). La verdadera fuerza de la vida cristiana se medirá por estos momentos de intimidad con Dios. El Profeta Daniel había fijado para sí mismo tres veces de oración privada cada día (Daniel 6:10). Esto podría no ser tan práctico para tu estilo de vida, pero si aprendes a hacer oración una prioridad y desarrollar un hábito piadoso harás más progresos en tu crecimiento espiritual. A menudo el mejor momento para orar es levantarte un poco más temprano por la mañana. Cada día es un regalo para abrir con oración.

Animo a todos los creyentes a asistir a un culto de oración semanal de la iglesia. Los primeros cristianos continuamente se reunieron para orar y debemos hacer el mismo (Hechos 1:14). Aprender a orar con los demás es muy importante. En tiempos de buscar a Dios seriamente, las reuniones de oración aumentan y podemos reforzarlas con ayuno. Los movimientos poderosos de Dios vienen en respuesta a la oración. Derrama tu corazón a Dios y ora por la salvación de amigos, parientes y vecinos que no conocen al Señor. El Señor te ayudará en las toma de decisiones correctas cuando le buscas para la orientación

adecuada. Siempre recuerda que la oración es poderosa y eficaz (Santiago 5:16).

4) ESTUDIA LA PALABRA SAGRADA DE DIOS

La Biblia es nuestro manual de entrenamiento. Fue escrito con el propósito de revelar a Cristo, para dar conocimiento de la vida eterna y para advertirnos a través de los éxitos y los fracasos de los personajes de la Biblia. 'Porque las cosas que antes fueron escritas, para nuestra enseñanza fueron escritas' (Romanos 15:4). Se nos manda estudiar la palabra de Dios, buscar la verdad y crecer en nuestro entendimiento (Hechos 17:11). Aparta un tiempo cada día para aprender la palabra de Dios y pide a Dios que hable contigo mientras lees las Escrituras. Es una guía a tus pies y una luz para tu camino.

La Biblia es una colección de 66 libros, escritos por más de 40 autores que fueron inspirados por el Espíritu Santo. Se divide en el Antiguo y Nuevo Testamento y consiste en derecho, historia, poesía, historias, parábolas, cartas y profecía. Cada libro de la Biblia se divide en capítulos y cada capítulo en versículos. Por ejemplo, Juan 3:16 significa el libro de Juan, capítulo 3 y versículo 16. Si lees 4 capítulos al día habrás leído la Biblia entera en un año. Mientras estudias la Biblia, te hará sabio para la salvación (2 Timoteo 3:15).

Como un nuevo creyente te sugiero que empieces por leer el Nuevo Testamento, porque trata de la venida de Cristo y la formación de Sus discípulos. El Evangelio de Marcos es el más corto de los Evangelios y te da una buena visión de conjunto de la vida de Jesucristo. También es muy recomendable el evangelio de Juan. Después de que hayas leído los cuatro de los evangelios, lee el libro de los Hechos para conocer la historia de cómo el cristianismo comenzó y se extendió tan poderosamente en todo el mundo. A los nuevos cristianos se les debe enseñar las principales doctrinas que son importantes para la comprensión de la Biblia, para que puedan estar más cerca de Dios.

En español, hay muchas traducciones o 'versiones'. Elige una versión de la biblia moderna que puedas entender claramente, como la Nueva Versión Internacional (o la Nueva Traducción Viviente) o la Biblia amplificada puede ser útil. Las Biblias también están disponibles hoy en día en CD, DVD, en Internet y programas informáticos. También es útil tener una Biblia de tamaño más pequeño que se puede llevar fácilmente contigo a donde quieres que

vayas. Es una buena idea tener un cuaderno para anotar cualquier escritura que el Espíritu Santo destaque causando que una verdad particular te resalte.

Espera que Dios te hable mientras lees Su Palabra. La Revelación proviene de la relación. La construcción de una relación más estrecha con Dios y recibir una revelación más profunda por el Espíritu Santo van mano en mano a través de la palabra de Dios. Si quieres construir una relación más cercana con Dios, debes leer la Biblia. Pídele al Señor que te muestre lo que realmente dice, lo que realmente significa y cómo se aplica a tu vida. ¿Qué está diciéndote Dios hoy? Para convertirte en un cristiano fuerte debes ser disciplinado en la lectura, buscando y estudiando la palabra sagrada de Dios.

¿QUÉ SIGNIFICAN ESTOS TÉRMINOS?

La Santa Trinidad – El único Dios verdadero ha existido eternamente como tres personas divinas, distintas y simultáneas; el Padre y el Hijo y el Espíritu Santo (Mateo 28:19; 2 Corintios 13:14; 1 Pedro 1:2). La palabra "Trinidad" es simplemente una palabra doctrinal utilizada para explicar un Dios en tres personas; tres personas en un solo Dios. En su Suprema Majestad, capacidad soberana y naturaleza gloriosa, Dios es una Trinidad.

La Divinidad de Cristo – Jesús, mientras estaba eternamente al lado de Su padre, se convirtió en un hombre. Jesús es la única y sola encarnación de Dios (Juan 1:1,14,18). Es un ser divino porque toda la plenitud de la Deidad reside corporalmente en Cristo, (Colosenses 2:9). Se llama el Hijo de Dios porque Él es Dios (Mateo 14:33) y el Hijo del Hombre porque Él es hombre (Mateo 26:2).

El Espíritu Santo – Es el Espíritu eterno de Dios (Hebreos 9:14); una persona divina que habla (Juan 16:13; Hechos 10:19-20), ama (Romanos 15:30) y quiere tener comunión con nosotros (2 Corintios 13:14). El Espíritu Santo tiene una mente (Romanos 8:27), sentimientos (Efesios 4:30) y una voluntad (1 Corintios 12:11). Es el Espíritu Santo que nos convence de nuestra culpa en relación con nuestros pecados, la justicia y el juicio y nos lleva a Cristo (Juan 16:8).

Satanás – Es la serpiente antigua conocida como el diablo (Apocalipsis 20:2); un ser espiritual que cayó del Cielo y es el líder de la rebelión hacia Dios (Juan 8:44). Es el tentador (Mateo 4:1-11) y el enemigo de la humanidad (1 Pedro 5:8). Desafortunadamente él está conduciendo al mundo entero por el mal camino (Apocalipsis 12:9).

Demonios – Seres angélicos que desobedecieron a Dios y fueron expulsados del Cielo junto con el diablo. Buscan afligir, atormentar y maldecir a la raza humana (Lucas 8:27-39). Los demonios son a menudo asociados con la adoración falsa de ídolos (Deuteronomio 32: 17; Apocalipsis 9:20). Se nos manda a echarlos fuera por el poder del nombre de Jesús (Marcos 16:17).

Ángeles – Negándose estar al lado del diablo, ellos son santos y fieles a Cristo (Marcos 8:39). Son seres espirituales enviado por Dios para servir a aquellos que serán herederos de salvación (Hebreos 1:14). Todos los ángeles de Dios adoran a Jesús (Hebreos 1:6).

El Cielo – La morada de Dios y de aquéllos a quienes se les permite contemplar Su gloria por siempre (Apocalipsis 4-5,7). Después de la muerte y resurrección de Cristo, Jesús regresó al Cielo para preparar un lugar para aquellos que lo seguirán (Juan 14:2-3). Se nos ha mandado como creyentes acumular nuestros tesoros en el Cielo (Mateo 6:19-21) sabiendo que somos ciudadanos de ese lugar (Filipenses 3:20). Un verdadero cristiano es escoltado al Cielo después de morir físicamente (Hechos 7:55-60; 2 Corintios 5:8). Jesús recompensará a aquellos que viven para Él (Colosenses 3:24).

Infierno – Una prisión para las almas perdidas (Pedro 2 2:4-9) donde los no creyentes están separados del amor y la Majestad de Dios (2 Tesalonicenses 1:8-9). Es un castigo eterno (Mateo 25: 46). Muchas personas niegan la existencia del Infierno o creen que son demasiados buenos para merecer tal horror, tormento y vergüenza (Daniel 12:2) pero la gente necesita darse cuenta de que si muere en sus pecados, estará perdida para siempre (Lucas 16:19-31). No puedes rechazar a Dios y no ir al Infierno (Lucas 12:4-5). Por esta razón la salvación es tan importante.

La Segunda Venida – El Señor Jesucristo regresará del Cielo en toda Su gloria y poder para juzgar al mundo y separar a los justos de

los malvados (Apocalipsis 19:11-21). No es una venida secreta, sino será visible desde el este hacia el oeste y las naciones se lamentarán por Él (Mateo 24:27, 30). No caigas en las especulaciones defectuosas o en el establecimiento de la fecha de los tiempos finales (Mateo 24:36-39). Sin embargo, debemos desear Su aparición y acelerar ese día predicando el evangelio a todas las naciones (2 Timoteo 4:1-2, 8).

5) CONOCE LAS ENSEÑANZAS ESENCIALES DEL CRISTIANISMO

Una buena comprensión de las siguientes doctrinas te permitirá permanecer sobre la roca de Cristo. La gente necesita tener una base sólida en la fe cristiana. A menudo, lo que pasa es que los creyentes se ven atrapados con cuestiones secundarias y se olvidan de lo básico. Concéntrate en lo que es más importante:

- a) Hay Solo Un Dios Verdadero Siempre ha sido y será siempre el único y verdadero Dios. No hay otro dios que se formara antes que Él y sin Él no hay Dios (Isaías 43: 10-11; 44: 6). Dios es eterno, sin principio y sin fin (Salmo 90;2, 93:2; 1 Timoteo 1:17). El primer mandamiento no permite ninguna excusa para adorar a un dios falso. "No tendrás otros dioses delante de mí." (Éxodo 20:3). El segundo mandamiento no permite ninguna excusa para la fabricación de ídolos (Éxodo 20:4-5). La gente se desvía tras falsos dioses (Jeremías 13:25; 16:19-20; Amós 2:4). Aquellos que adoran a otros dioses deben renunciar a ellos para ser salvos.
- b) El Único y Verdadero Dios Es Tres Personas Divinas, Y Distintas. Desde el principio Dios ha revelado que Él es una pluralidad de personas. Dios creó todas las cosas por sí solo (Génesis 1:1; Isaías 44:24), sin embargo, Dios dijo: "Hagamos al hombre a nuestra imagen" (Génesis 1:26-27). Dios creó al hombre a Su propia imagen por un acto combinado del Padre (Deuteronomio 32:6) y del Hijo (Colosenses 1:16-17) y del Espíritu Santo (Job 33:4). El Padre es Dios, el Hijo es Dios, el Espíritu Santo es Dios, sin embargo, no son tres dioses, porque son de la misma sustancia o esencia, y han existido eternamente juntos como Dios.

Cuando las personas al principio aceptan a Jesucristo como su Señor y Salvador, a menudo no entienden la naturaleza plena de Dios como una Trinidad. Necesitan que se les enseñe esta doctrina. porque es la revelación bíblica que describe con precisión quién es el verdadero Dios. Una falta de conocimiento básico de esto ha llevado a muchos a que se desvíen.

- c) Jesús Es Ambos Dios Y Hombre Jesús estaba con Dios, estando al lado de Su Padre, y era Dios desde el principio (Juan 1:1-3, 14,18). Para convertirse en un hombre, fue concebido por el Espíritu Santo (Mateo 1:20; Lucas 1:35). Es un error negar la humanidad de Cristo (1 Juan 4:1-3) y es un error negar la Deidad de Cristo (Colosenses 1:19; 2:9). Como el apóstol Tomás, debemos ser capaces de decir de Jesús: "¡Señor mío y Dios mío!" (Juan 20:28) Jesús es el perfecto mediador entre Dios y el hombre porque es hombre y es Dios. Al proclamar a Jesús como Señor y Salvador, estamos declarando que Jesús es Dios, la Segunda persona de la Santísima Trinidad (Isaías 43:11; 45:21; Oseas 13:4; Judas 4).
- d) El Evangelio Es La Muerte, Entierro Y Resurrección De Jesucristo Dios dará la vida eterna sólo a aquellos que creen en el Evangelio de Jesucristo (Efesios 1:13). Por lo tanto tienes que saber cuál es el verdadero Evangelio. El evangelio a predicar y por el cual somos salvos, es que Cristo murió por nuestros pecados conforme a las escrituras, que fue sepultado y que resucitó de entre los muertos al tercer día (1 Corintios 15:1-4). El Evangelio es la buena noticia de salvación que Jesús ha pagado el precio por nuestros pecados al morir por nosotros y ha conquistado el poder de la muerte al resucitar de entre los muertos (Romanos 8:3; Filipenses 3:10-11). Quienes pervierten este simple mensaje están condenados eternamente (Gálatas 1:6-9).
- e) Jesús Resucitó De Los Muertos Físicamente Cuando Jesús murió Su espíritu abandonó Su cuerpo y Su cuerpo fue colocado dentro de una tumba (Lucas 23:46). Su carne no vió corrupción. (Hechos 2:26-31). Cuando Jesús resucitó de los muertos Su espíritu entró en Su mismo cuerpo que había fallecido (Juan 2:19-22). Las mismas señales de los clavos estaban en Sus manos y había cicatrices de cuando la lanza se había hundido en Su costado (Juan 20:24-27). Habiendo conquistado la muerte, Su cuerpo ya no era un cuerpo mortal sino un cuerpo de resurrección, que es inmortal (2 Timoteo 1:10). Para recibir la vida eterna debes confesar que "Jesús es el Señor," y creer en Su resurrección (Romanos 10:9; 1 Corintios 15:17-20).

- f) Salvación Es Por Gracia Por Medio De Fe En Jesús Jesús es el Salvador del mundo y nos salvamos del castigo del pecado por poner nuestra fe en Él (Juan 4:42; 1 Juan 4:14). La justicia de Dios viene por la fe en Jesucristo y Su sangre preciosa (Romanos3:22-26; 5:1-2). Nuestras buenas obras no nos salvan. 'Porque por gracia habéis sido salvados por medio de la fe, y esto no de vosotros, sino que es don de Dios; no por obras, para que nadie se gloríe.' (Efesios 2:8-9). La salvación es un don que recibimos por la fe. Al creer y confiar en Cristo, Su sangre purifica tu corazón. Cuando una persona ha pecado, no puede eliminar o expiar el pecado por esforzarse o hacer algunas obras muy buenas. Debe comprobar si su fe es en Jesús de verdad.
- g) Jesús Es El Único Camino A Dios Jesús aclaró: "Yo soy la puerta; si alguno entra por mí, será salvo" (Juan 10:9). "Yo soy el camino, y la verdad, y la vida; nadie viene al Padre sino por mí" (Juan 14:6). 'Y en ningún otro hay salvación, porque no hay otro nombre bajo el cielo dado a los hombres, en el cual podamos ser salvos' (Hechos 4:12). Pues nadie puede poner otro fundamento que el que ya está puesto, el cual es Jesucristo (1 Corintios 3:11). 'Todo el que se desvía y no permanece en la enseñanza de Cristo, no tiene a Dios' (2 Juan 9). Los que se apartan de las enseñanzas de Cristo no entrarán en el reino de los Cielos.

Muchas iglesias no han equipado a sus congregaciones con un conocimiento básico del cristianismo y es la razón por la cual tantas personas se apartan. Jesús dijo, "Si alguno no permanece en mí, es echado fuera como un sarmiento y se seca; y los recogen, los echan al fuego y se queman" (Juan 15:6). A través del pecado de la incredulidad las personas no permanecen en Cristo (Hebreos 3:19). La Biblia claramente demuestra que un cristiano perderá su salvación si él se aleja de Jesús y comienza a negarle (Juan 8:24; Romanos 11:17-22; Hebreos 2:1-3; 10:26-31).

6) COMUNIÓN CON OTROS CREYENTES

Reúnete con otros cristianos que tienen fervor por Jesús y están apasionados por lo que Dios ha hecho en sus vidas. Ves a una iglesia que cree y sigue la biblia, que ama al Señor y tiene una visión para el crecimiento espiritual. Los nuevos cristianos necesitan orientación y

dirección cuidadosa para fundamentarse bien en la fe. Pertenecer a una iglesia fuerte, permite orar con aquellos que son fuertes en la oración y estudiar la palabra de Dios con quienes pueden abrir las escrituras con gran visión y revelación. Únete a un grupo de estudio bíblico semanal y pídeles que te ayuden a responder a cualquier pregunta que puedas tener. La iglesia local es el instrumento de Dios para el avivamiento.

Está escrito: 'no dejando de congregarnos, como algunos tienen por costumbre, sino exhortándonos unos a otros y mucho más al ver que el día se acerca' (Hebreos 10:25). Los creyentes deben alentarse constantemente el uno al otro. Tener buenos amigos cristianos te ayudará a superar las tentaciones del mundo Este tipo de comunión es muy importante; de lo contrario el diablo va a llegar y te cortará. El diablo tiene mucho éxito deteniendo a la gente de ir a la iglesia. Los cristianos tienen que aprender a dejar a un lado asuntos menores y llevarse bien con otros. Aprender de aquéllos que tienen una fe fuerte.

Pertenecer a una iglesia local tiene que venir por convicción y hábito no sólo religioso, pero también necesitas hábitos piadosos para hacerte fuerte, de lo contrario desarrollarás hábitos impíos. Aquéllos que no sigan adelante con Dios se quedarán cortos de su llamado. Si empiezas a encontrar la iglesia aburrida, necesitas orar doblemente o buscar una nueva iglesia. Para crecer en el Señor necesitas aprender de aquéllos que buscan la madurez y la plenitud en Cristo. Has de tener comunión con hombres y mujeres piadosos; de lo contrario pronto puedes convertirte en tibio y morir espiritualmente. Encuentra una iglesia que tenga fervor por Dios y agregarás a la luminosidad de la aquella luz.

7) SER BAUTIZADOS EN AGUA Y CON EL ESPÍRITU SANTO

El bautismo de agua es un paso de obediencia a Jesús y debes ser bautizado inmediatamente después de la confesión de fe en Cristo Jesús (Hechos 8:26-40). A través del bautismo declaras que seguirás a Jesús todos los días de tu vida y estás confiando en Él solamente para tu salvación (Hechos 4:12; Marcos 16:15-16). Estás identificándote con su muerte y resurrección al hacer una declaración pública de seguirlo (Romanos 6:3-5). Esta es otra razón por la qué deberías estar involucrado en una iglesia local. Habla con tu pastor para ser bautizado en agua.

Juan el Bautista fue ungido para preparar al pueblo para la venida de Cristo, causándoles la convicción de pecados y arrepentimiento cuando escucharon su predicación. El bautismo de agua era una señal de su arrepentimiento (Marcos 1:4). En los tiempos de avivamiento hay una tremenda convicción de pecado. Aquellos que se arrepienten y ponen su fe en Jesús están listos para ser bautizados. Animamos a todos a hacerlo porque es un acto de justicia y es una parte importante de seguir los pasos de Jesús (Mateo 3:15).

Los nuevos cristianos también necesitan recibir poder para vivir para Dios por medio de recibir el bautismo en el Espíritu Santo (Lucas 24:49). Esto te dará una mayor unción y conocimiento de la presencia de Dios con el fin de vivir para Cristo. El bautismo en el Espíritu Santo es una unción de poder para ser testigos de Cristo (Hechos 1:8). Este poder es disponible para nosotros hoy en día, así que llegaremos a los demás, con audacia. Cada cristiano, si desea ardientemente los dones espirituales, tales como hablar en lenguas, profecía y sanidad (1 Corintios 12:1, 7-10; 14:1). Orar en lenguas permite edificar y fortalecer tu espíritu (1 Corintios 14:4; Judas 20).

Ser bautizados en agua y bautizados con el Espíritu Santo fueron eventos muy importantes que cambian totalmente mi vida. El poder de Dios atravesó mi cuerpo como una ola de electricidad. Cuando oré para recibir el don de hablar en lenguas, palabras aparecieron en mi mente y de hecho yo podía leer esas palabras. Mientras hice esto desaparecieron las palabras, pero desde ese momento he estado hablando en lenguas. Algunas personas han dejado de hablar en lenguas o les ha resultado difícil entrar en esto. Quédate tranquilo. Somos salvos por la fe en Jesús, no por hablar en lenguas, pero debemos buscar para obtener los dones espirituales. Mantén los ojos fijados en Jesús y sigue adelante en tu caminar con Él.

Si estás buscando el bautismo del Espíritu Santo, hablar con un pastor lleno del Espíritu para conseguir más consejos y enseñanzas sobre esto. Luego deberías tener un tiempo donde los creyentes imponen las manos sobre ti y oran para que puedas ser bautizados con el poder del Espíritu Santo (Hechos 19:1-7). Cuando me sucedió, me dio tanta hambre de Dios y un deseo grande de predicar el Evangelio. Ese fuego espiritual aún está ardiendo en mi corazón hoy.

8) COMPARTIR LAS BUENAS NUEVAS DE SALVACIÓN CON OTROS

Pide a Dios que te dé sabiduría en cómo compartir tu fe. Me parece útil para llevar material adecuado, como buenos testimonios o folletos, DVDs cristianos, etc., que puedo regalar cuando vienen las oportunidades. Cuando tienes algo bueno para dar a alguien, no es difícil de testificar. Es beneficioso memorizar algunos versículos de la Biblia y una presentación simple de salvación que es eficaz cuando hablas con otras personas, pero lo más importante es que debes aprender a compartir tu testimonio. Tu testimonio es simplemente compartir lo que Cristo ha hecho y lo que está haciendo en tu vida (Marcos 5:19).

Contarle a otros de tu decisión de seguir a Jesús no sería fácil a veces, pero cuanto más lo vives y caminas en verdad, se convierte en la manera más natural. Te sugiero que primero escribas lo que Dios ha hecho en tu vida, ¿qué te atrajo al Señor y cómo has visto la mano de Dios obrando en tus circunstancias? Puedes agregar cualquier escritura favorita y toda sabiduría que has visto en Cristo. Ahora intenta compartirlo con un vecino o amigo, dándoles una copia escrita o úsalo en una conversación. Mientras sigas trabajando en tu testimonio, puedes hacerlo en un pequeño folleto, y hacer algunas fotocopias y enviarlo a tu familia o amigos. Puedes enviar tu testimonio alrededor del mundo por correo electrónico.

Compartir tu fe con los demás, te permite ir más profundo en tu caminar con Dios (Filemón 6). También es posible que puedas unirte con otros cristianos que hacen evangelismo y aprender de ellos. Puedes obtener entrenamiento adicional y ser mejor equipado para la obra de Dios. Estudiando las vidas de algunos grandes misioneros o evangelistas puede inspirarte a ir más allá en tu caminar con Jesús. Dios nos ha dado tiempo en este mundo para traer a tantos como sea posible a su reino. Hay sólo un camino al cielo y es a través de Jesús. Por lo tanto, cada creyente debe apuntar a los otros hacia Cristo.

Debemos cultivar un deseo salvación de por la los demás. Investigar los fuegos del infierno y las glorias del cielo te dará un fuerte deseo de salvar a otras personas. No te desanimes o renuncies si eres ignorado, ridiculizado o no te parece hacer mucho progreso al principio. Pide a Dios sabiduría más y te muestre otro enfoque que podría ser mejor (Proverbios 11:30). Que tu luz brille ante los hombres, porque puedes salvar la vida de alguien. Fui bendecido que casi inmediatamente después de que el poder de Dios toco mi vida cuando tenía 16 años, yo activamente participé en evangelismo v

en compartir todo el mensaje del Evangelio con los incrédulos. En los próximos 20 años yo era capaz de compartir el Evangelio con más de medio millón de personas.

9) CUIDADO CON LOS LOBOS VESTIDOS DE OVEJAS

Es muy lamentable, pero la realidad de este mundo es que Satanás anda al acecho como león rugiente, buscando a quien devorar. (1 Pedro 5:8). Sus objetivos principales son los cristianos débiles y los bebés espirituales recién nacidos. El apóstol Pablo dio esta advertencia a los creyentes: 'Porque celoso estoy de vosotros con celo de Dios; pues os desposé a un esposo para presentaros como virgen pura a Cristo. Pero temo que, así como la serpiente con su astucia engañó a Eva, vuestras mentes sean desviadas de la sencillez y pureza de la devoción a Cristo' (2 Corintios 11:2-3). El trabajo de Satanás es llevaros lejos de la devoción pura y sincera a Jesucristo.

A través de los escritos de los apóstoles hay advertencias sobre falsos apóstoles, falsos profetas, falsos maestros y aquellos que niegan el señorío soberano de Cristo (2 Corintios 11:13-15; 2 Pedro 2:1; Judas 4). Jesús se refiere a ellos como lobos con piel de oveja (Mateo 7:15-23). También tengo que darte una clara advertencia sobre algunos de los falsos profetas que han engañado a muchos y han alejado discípulos hacia sus herejías particulares y falsas doctrinas (Hechos 19:28-31). Muchos cultos reinterpretaron la Biblia para negar las enseñanzas fundamentales de la fe cristiana.

LAS IGLESIAS FALSAS

Los testigos de Jehová – Al negar la Deidad de Cristo, un testigo de Jehová no pueden adorar a Jesús (Apocalipsis 5:11-14) orar a Jesús (Hechos 7:59-60) o tener a Jesús en su corazón (2 Corintios 13:5), las que son todas las necesidades para ser un verdadero cristiano. Es por creer en Jesús que tenemos la vida eterna y es por Su nombre que somos salvos (Juan 20:31; Hechos 4:12). Afirman que sólo 144.000 testigos de Jehová pueden ir al cielo, lo que es una mala interpretación de las escrituras (Apocalipsis 7).

Los Mormones (Santos de los Últimos Días) – Joseph Smith enseñó que Dios una vez fue un hombre como nosotros, que ganó su

exaltación a la divinidad, y que también podemos llegar a ser dioses. Esto es una blasfemia (hechos 8:21-23). Afirmó que Jesús literalmente fue el hermano espiritual de Lucifer (Juan 1:1-3), y que Jesús era un hijo de Dios, no el único y sólo hijo de Dios (Juan 3:16). Joseph Smith estaba muy involucrado en el ocultismo y la poligamia cuando fundó el mormonismo en su afirmación de que todas las iglesias cristianas eran falsas (Judas 4).

Ciencia cristiana – este culto falso no es cristiano y no es ciencia. Dicen que no hay ninguna Trinidad (Mateo 28: 19) que Jesús no era el Cristo (Juan 11:27), que Jesús no murió (Romanos 8:34), que no hay ningún diablo (Efesios 4:27), no hay pecado (1 Juan 1:8) y que el bien y el mal no existen (Juan 3 11).

Los Cristadelfianos – Ellos niegan que Jesús es divino o que él existió antes de Su encarnación (Juan 1:1-3; 8:24, 58). Niegan la personalidad y deidad del Espíritu Santo (Hechos 5:3-4). Ellos niegan la existencia del infierno y el castigo eterno por el pecado, y niegan la existencia de un ser espíritu que cayó del cielo y se convirtió en el diablo (Mateo 25: 41, 46; Apocalipsis 20:10).

Los Moonies (Iglesia de la Unificación) – Sun Myung Moon, fundador de esta secta, se llamó a sí mismo, "Señor de la segunda venida," "Padre del universo" y "Dios Visible". Él es un profeta falso engañado totalmente (Mateo 24:4-5,23-25). Sun Moon enseñó que Jesús era un hombre que logró deidad y que la muerte de Jesús en la Cruz no era una parte esencial del plan de Dios para redimir el hombre pecador (Juan 1:1; 1 Corintios 1:18).

IGLESIAS CON GRANDES PROBLEMAS DOCTRINALES

Católicos Romanos – un importante error dentro de esta iglesia es la exaltación de María, la madre de Jesús. Muchas personas son engañados para orar a ella, inclinándose ante las estatuas o imágenes y mirando a María como el mediador entre ellos y Dios, y es directamente desobediente a las escrituras (Mateo 4:10; 1 Timoteo 2:5). María era una mujer humilde que veía a Dios para la salvación (Lucas 1:47). Ella no es un tipo de diosa. Aquellos que ven a María para la salvación o para obtener respuestas a sus oraciones se

han descarriado. No debemos de inclinarnos u orar a los ídolos (Éxodo 20:3-5). Renuncia al espíritu de adoración a María.

Adventistas del Séptimo Día – Los ASD no han fallado en entender el cumplimiento del antiguo Pacto por el nuevo Pacto (Lucas 22:20). Bajo el nuevo pacto, las leyes dietéticas no tienen ningún valor y también el día de reposo se ha roto por medio de Jesucristo (Marcos 7:19; Juan 5:18). Nadie puede ser justificado ante Dios por obedecer la ley (Gálatas 2:14-16; Colosenses 2:16-17). No estamos llamados a predicar el día de reposo; somos llamados a predicar el Evangelio.

Iglesias de Unidad Jesús — Hay un número de iglesias que se atienen a una segunda forma de negar la Santísima Trinidad por afirmar que el Padre se convirtió en Jesús y luego Jesús se convirtió en el Espíritu Santo. En lugar de tres distintas personas, ellos dicen que hay uno sólo. Muchas escrituras enseñan que Jesús es distinto del Padre y el Espíritu Santo (Lucas 22:42; Juan 14:23-24; Apocalipsis 5:7). Cuando Jesús fue bautizado en agua, el Espíritu Santo vino sobre Él en la forma de una paloma y la voz de Dios el Padre habló desde del cielo (Mateo 3:16-17). Ahora mismo Jesús está sentado a la diestra de Dios el Padre y el Espíritu Santo está obrando en toda la tierra (Hechos 7:51-56). Quienes niegan las distintas personas de la Trinidad necesitan arrepentirse.

Liberal denominaciones – Un número de iglesias se han convertido en muertos espiritualmente y luego han transigido con el pecado de la homosexualidad. Hay ciertos temas en que tenemos que adoptar una postura definitiva. La palabra de Dios enseña claramente que la homosexualidad es una abominación a Dios (Levítico 18:22; Romanos 1:26-28). Es una práctica totalmente sucia y ningún homosexual entrará en el Reino de los Cielos excepto los que se arrepientan (1 Corintios 6:9-10; Judas 7).

Hay muchas sectas y falsas iglesias. La mejor manera para no caer en el error, es saber la verdad. Si los creyentes entienden las enseñanzas básicas de Cristo, ellos no serían tan fácilmente descarriados. Los líderes de cristianos tienen que vigilar y rendir cuenta de su rebaño (Hebreos 13:17).

10) APRENDER A CAMINAR EN EL PODER DE DIOS

Todos los cristianos pueden aprender a orar por los enfermos, expulsar demonios y creer que el poder de Dios puede ser manifestado a través de los maravillosos dones del Espíritu Santo (Marcos 16:15-20; 1 Corintios 12:7-11). Necesitamos saber la realidad de Dios. Es un poderoso hacedor de milagros y nada es imposible para Él.

Orar Por Los Enfermos – Jesús estaba lleno de compasión por aquellos que estaban sufriendo y constantemente buscaba sanarlos (Marcos 1:41-42). Te animas a orar por alguien y creer a Dios (Marcos 16:18; Santiago 5:14-16). No finjo que personas son sanadas cuando no es verdad. Jesús dijo que el enfermo necesita un médico (Mateo 9:12). Sin embargo, deberíamos poner nuestra fe en las promesas de sanidad de Dios y mirar a Jesús como nuestro Sanador (Salmo 103:1-5; 107:20; 1 Pedro 2:24). Creer en el poder de Dios y con la fe de un niño, empieza a orar por la gente.

Expulsar a los demonios – Un alto porcentaje de gente necesita la liberación y este es un factor clave para dejarlos libres. La gente del mundo está gobernada por los poderes demoníacos y necesita liberarse del control de Satanás. (Efesios 2:2; Colosenses 1:13; 1 Juan 5:19). En el Ministerio de Cristo, Él estaba constantemente expulsando a los demonios (Mateo 8:16, 28-34). Jesús ha conquistado las fuerzas demoníacas y en Su nombre nos ha enviado a echar fuera demonios (Marcos 16:17; Juan 20:21; Colosenses 2:15). Conoce tu autoridad en Cristo (Lucas 10:17-19).

Ministro en el Poder del Espíritu Santo – Tenemos que ser vasos del poder de Dios. La Biblia dice que el Espíritu Santo nos hablará (Juan 16:13). Pon tus ojos en Dios para que te hable y luego habla lo que pone en tu corazón. Mientras hablas palabras de aliento a las personas, el don de profecía comenzará a fluir (1 Corintios 14:3, 31). Entonces el Espíritu Santo puede dirigirte a otros dones espirituales. Por la fe en Jesús, el poder de Dios está obrando en nuestras vidas (Efesios 1:18-21). La gente necesita ver la realidad de lo sobrenatural. Debemos orar que Dios confirme su Palabra con las señales milagrosas y maravillas (Hechos 4:29-31).

SIGUE A TIERRAS MÁS ALTAS

La decisión de vivir para Jesús es un proceso de crecimiento y aprendizaje continuo. Las verdades de Dios tienen que ser trabajadas en nuestras vidas. Aprovecha cada oportunidad para ver que el llamamiento de Dios en tu vida madura. Presta atención a los consejos sabios de otras personas que han caminado íntimamente con el Señor y aprende de aquellos que han ido con Dios. Deja que nada te impida entrar en el cielo. Muchas personas dicen conocer a Dios, sin embargo, sólo le dejan entrar en sus vidas hasta un límite y no más. Lo que necesitas es la obediencia incondicional, compromiso y devoción amada hacia Jesús. Sigue creciendo en tu conocimiento de Él (2 Pedro3:18).

Yo espero que tengas un deseo a todo lo que Dios tiene para tu vida y que vencerás al mundo, la carne (naturaleza pecaminosa) y el diablo. Muchos de los que sucumben a mentiras y tentaciones del diablo pierden su relación con Dios. El apóstol Pedro advierte a los creyentes para añadir virtud a su fe y a "sed tanto más diligentes para hacer firme vuestro llamado y elección de parte de Dios porque mientras hagáis estas cosas nunca tropezaréis, pues de esta manera os será concedida ampliamente la entrada al reino eterno de nuestro Señor y Salvador Jesucristo. ' (2 Pedro 1:10-11).

Es lamentable que algunos creyentes son perezosos y descuidados en su caminar con el Señor. Es como si las cosas espirituales no significan mucho para ellos. Están contentos con la salvación y entrar raspados a través de las puertas del Cielo. Están satisfechos con mantenerse en los niveles inferiores de las verdades de Dios, pero ellos no cosecharán las recompensas mayores de los que andan en su caminar espiritual. A medida que creces en el Señor, estás ayudándote a preparar para alcanzar una posición con Dios, que es eterna.

Dime de tu decisión de seguir a Jesús y ponte en contacto conmigo a:

findsalvation@hotmail.com o visite: www.evangelistmatthew.com/spanish

Dios te bendiga mientras que crezcas en tu relación con Cristo